

"Wien räumt auf"



2a, 3b und 4. Klasse haben sich entschlossen, an der Aktion „Wien räumt auf“ teilzunehmen. Ausgestattet von der MA 48 mit Handschuhen, Warnwesten, Kapperln und Müllsäcken machten sich die Kinder mit den Begleitpersonen auf, um Wien sauberer zu machen!

Da möglichst großräumige Wirkung erzielt werden sollte, verteilten sich die Klassen „sternförmig“ von der Schule aus im zweiten Bezirk. So viel Müll auf einem „normalen Weg“ zu finden, war für manche eine inter

Unterstützt wurde die 3b zusätzlich von Martin, einem ehemaligen Schüler von Frau Ritter. Martin sollte an diesem Tag sein „Schnupperpraktikum“ absolvieren und wir freuten uns über eine weitere Begleitperson.



Bereits zum fünften Mal findet vom **12. bis 23. April 2010** eine wienweite Frühjahrsputzaktion statt. Daran beteiligen sich neben den Magistratsabteilungen der Stadt auch Kindergärten, Schulen, Vereine und Einzelpersonen. Auch 2010 soll die ganze Stadt unter dem Motto "Wien räumt auf. Mach mit!" gemeinsam gesäubert werden. Die freiwilligen Gruppen haben im Aktionszeitraum alle Freiheiten: wann, wo und wie lange aufgeräumt wird, kann selbst bestimmt werden.